

BOLETÍN

Pachuca, Hgo., a 11 de abril de 2019.

DESIGNAN A MAURICIO CORONA COMO ASESOR EN EL **CONGRESO DEL ESTADO**

- + El exdiputado local aportará su experiencia en el ámbito legislativo.
- + Se integra al equipo del Presidente de la Junta de Gobierno.

El Diputado Ricardo Baptista, Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado y Coordinador del Grupo Legislativo de Morena, designó como su Coordinador de Asesores a Mauricio Corona Rodríguez, quien se incorporará al equipo de asesores legislativos, al inicio de este Segundo Periodo Ordinario de Sesiones del Congreso Local.

Corona Rodríguez cuenta con una muy amplia experiencia en el ámbito legislativo, que va desde desempeñarse como asesor parlamentario y jurídico en ambas cámaras del Congreso de la Unión, hasta resultar electo legislador en el Estado de Hidalgo, por lo que su trayectoria incluye trabajo parlamentario en todos los ámbitos del Poder Legislativo, especializándose también en actividades académicas relacionadas con el Derecho y Prácticas Parlamentarias.

Tiene además experiencia laboral en la Administración Pública Estatal, en donde atendió temas de gestión e implementación de políticas públicas, lo que complementa su expertise en los dos ámbitos de gobierno y que seguramente abonará a los trabajos de la actual legislatura.

Ricardo Baptista reconoció en el exdiputado a un activo valioso para las tareas legislativas que ya se procesan en el Congreso del Estado en lo que va de este periodo de sesiones, por lo que celebró que cada vez más actores políticos de la entidad busquen sumarse al proceso de alternancia que ya se vive en Hidalgo.

0000



